

Cuba : Hommage à Gandhi à l'occasion de son anniversaire

Image not found or type unknown

Cubains et Indiens ont rendu hommage au Mahatma Gandhi aujourd'hui. Photo : Prensa Latina

La Havane, 2 oct (RHC) Des Cubains et des Indiens ont rendu hommage au Mahatma Gandhi dimanche à l'occasion du 153e anniversaire de sa naissance, lors d'une cérémonie organisée dans un parc de La Havane où un buste commémore le héros de l'indépendance indienne.

L'ambassadeur de la nation asiatique à Cuba, Sarvesvaran Janakiraman, a rappelé l'héritage du leader du mouvement d'indépendance nationale et d'une icône mondiale, qui est né le 2 octobre 1869.

Sa défense de la liberté individuelle et du respect de soi, ainsi que sa méthode de lutte pacifique, font partie de ce que les nouvelles générations devraient apprendre, a souligné le diplomate, rappelant que la date de sa naissance a été choisie en son honneur comme Journée internationale de la non-violence.

L'ambassadeur a remercié tous les participants à l'hommage, notamment au vu des circonstances particulières que traverse le pays après le passage de l'ouragan Ian et les dégâts causés.

Il a exprimé ses regrets pour les dommages causés par l'ouragan et a réaffirmé la solidarité de la nation asiatique avec le peuple et le gouvernement cubains.

Il a également remercié, au nom de son pays, l'émission d'un timbre-poste à l'effigie de Gandhi, dans le cadre des commémorations du 75e anniversaire de l'indépendance de l'Inde.

Lors de l'événement, auquel a assisté la directrice de l'Asie et de l'Océanie de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, Leyma Martinez, la jeune artiste Laura Maria Valdivia a interprété deux chansons du folklore indien.

L'une d'entre elles, Vaishnava Jana To, est un hymne dévotionnel du 15e siècle qui est devenu populaire du vivant du Mahatma Gandhi parmi les combattants de la liberté, car il parle de la vie et d'idéaux tels que le respect des autres et l'aide à ceux qui souffrent.

Le 2 octobre 2018, des musiciens de 124 pays ont interprété la chanson pour rendre hommage au leader indépendantiste de la nation asiatique, dont la jeune cubaine en compagnie du jazzman Bobby Carcassés, lauréat du Prix national de la musique 2012. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/300730-cuba-hommage-a-gandhi-a-loccasion-de-son-anniversaire>



Radio Habana Cuba